

Inquietante novela de
Alejandro Magnet

"Operación Primavera" lanzó Editorial del Pacífico

El lanzamiento de dos nuevos títulos, "Operación Primavera", novela de Alejandro Magnet, y "Era de nuevo el aire, al más ángel", antología poética de Ángel Custodio González, celebró con una concurrencia reunión social, Editorial del Pacífico.

"Operación Primavera" es un libro que no podrá dejar de sustraer el más vivo interés político, aunque el autor señala que se trata de "una obra literaria en que se narra una acción fingida en todo o en parte, y cuyo fin es causar placer estético a los lectores..."

Pero la verdad es que la misma Editorial del Pacífico hace de "Operación Primavera" una inquietante presentación.

"Sin nombrar al "presidente" ni al país, esta novela es un vívido y fascinante testimonio de una realidad que, más directamente que otros latinoamericanos, los chilenos conocieron muy bien entre 1970 y 1973".

"Un grupo de ultraderecha planea el asesinato del "Presidente" y un grupo de ultrquierda trata de aprovechar el complot mientras el alto mando militar toma sus medidas para salvar al país. Toda semejanza es una pura coincidencia en esta apasionante novela".

CON ALEJANDRO MAGNET

Alejandro Magnet, periodista, escritor y diplomático, ha escrito siempre cuando las paperas querían. Hace justo 20 años lanza "Nuestros Vecinos Justicieros", un amplio reportaje que convino a la opinión pública Agotó diez ediciones.

Sobre "Operación Primavera" nos dijo:

"Es una novela escrita entre marzo y setiembre de este año. La entregué a la imprenta el 31 de agosto. Tiene muchos diálogos y poca descripción. No hay prácticamente nada de juicio del

autor, para dejar que el lector juzgue libremente".

Magnet, escritor fogeante, diplomático, intelectual de "A extra hora se improvisa", confiesa de "Operación Primavera": "Ninguno de mis libros me ha producido más nerviosidad. Cada libro lo do como un parto. No se sabe cómo va a resultar la maternidad. Mientras se esperan los resultados, los amigos nos dan ánimo..."

ANGEL CUSTODIO GONZALEZ

El otro libro publicado ahora por Editorial del Pacífico, "Era de nuevo el aire, al más ángel" es una antología de los mejores poemas de Ángel Custodio González, poeta, profesor y diplomático, quien publicó su primer libro "Del Amor Cautivo", en 1945. Desaués "Del Amor Cautivo", sonetos, en 1945, "Elegías de la Muerte", en 1955, "Crónica", 1959, "La Tierra", 1963.

Ángel Custodio González se presentó a nuestro país en Turquía por largos años.

CONCURRENTES

Entre los asistentes al lanzamiento de estos dos nuevos libros se encontraban Arturo Valdés Phillips, Gerente de Editorial del Pacífico; Carlos Sepúlveda, Director de "La Patria", Eugenio Retamal, Presidente de la Corporación de Televisión de la U de Chile, Jaime Coledón, Jorge Dahm, Jaime Guzmán, Julio Martínez de la "Estación de la Provincia", Manuel Cruz Portales, Jefe de Redacción de "La Prensa"; Luz Llona de Editorial Andrés Bello, el arquitecto Manuel Fernández, el poeta Miguel Arteche, el Jefe de Prensa de Sopeña, Ricardo Gallo; el doctor Juan Gratalic, Fibro, Fidel Arellano y muchas otras personalidades del ambiente editorial, literario y periodístico.

Operación primavera" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Operación primavera" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)